



新庄村立
新庄小学校
学校だより

新庄しんじょう

第3号
令和6年
6月18日
発行者 小林



新庄小中学校
ホームページQRコード
「ギャラリー」では、写
真で行事や出来事の様
子を紹介しています。
スマホでも簡単に見ら
れて便利です!

第1回学校運営協議会

5/21 (火) 中学校会議室

これからの新庄小・中学校の教育について
いろいろな角度から意見をいただきました

今年度の学校運
営方針や今後のコ
ミュニティ・スク
ールの進め方をテ
ーマに学校運営協
議会が開催されま
した。
はじめに、坂本
茂樹会長より
「学校だよりから
子ども達が学校を
楽しみにしている
様子が伝わってき
た。今年は3年任
期の最終年。しっ
かり意見を出し合
おう。」という挨拶
がありました。

協議では、学校運営方
針と4月からの学校の様
子、学校評価について学
校から説明しました。後
半は、コミュニティ・ス
クールについて、出席い
ただいた委員の一人ず
つからご意見をいただき
有意義な会になりました。
最後に三嶋浩子副会長
より「今、田んぼでは早
苗がしっかりと根を張りす
くすく伸びている。新庄
っ子にも小中9年間で
いろいろな自分を発見し
て伸びてほしい。」とい
う挨拶で閉会しました。

スイカが給食に

今年も「あしながおじさ
ん」からスイ
カが届きまし
た。(新庄学
園には匿名で
スイカやケ
キやお花を届
けてくださる
方がおられ、
「あしながお
じさん」とし
て子どもたち
に紹介してい
ます。)

「主体性」「自ら」が
キーワード!

人に笑われても、正しい
ことは正しい、と実行で
きる大人に育てたい。

心豊かにたくましく、チャ
レンジ精神を育てて!

コミュニケーション力は上
がっている。子どもたちか
ら地域に入ってほしい。

保育所と小学校がよく
連携でき、つなが
っていると思う。

地域の人や産
業に関われる
ような活動
を!

高校に行っ
ても新庄の
子が力が発
揮できるよ
うに!

小中が一緒
で789年
と呼ぶのも
定着。望ん
でいた形が
実現した。

【いただいたご意見を紹介します】

国際感覚・国
際基準を身に
つけた子に!

新庄の子どもが
素直に純粋に育
ってほしい。

しなやかな心、
しなやかな強さ
が育ってほしい。

高校のギャ
ップが心配。
不登校にな
らないよう
に力を入れ
てほしい。

こんな新庄学園に

コミュニティ・スクール

学校と保護者や地域
住民がともに知恵を出
し合い、学校運営に意
見を反映させることで、
一緒に協働しながら子
どもたちの豊かな成長
を支える「地域ととも
にある学校づくり」を
進める学校づくりを
「学校運営協議会」
で学校の運営や教育活
動について意見を出し
合うとともに、「地域
学校協働活動」を通じ
て学校を核とした地域
づくりにも貢献するこ
とを目指しています。

水泳学習 スタート!

子どもたちが立てた各学年の目標

- 1年生 ○ばたあしでぶうるのはしま
でいく。
- 2年生 ○ルールを守って楽しく安全
にする。
○水にもぐったり、ういたり
する。
- 3年生 ○足をつかずに大プールの半
分を泳ぎきる。
- 4年生 ○25メートル足をつかずに
泳ぐ。
○きれいなフォームで泳ぐ。
- 5年生 ○平泳ぎで25m足をつか
ずに泳げるようになるう!!
- 6年生 ○昨年より、50mクロ
ールのタイムを3.5秒縮め
よう!!

6月3日(月)、全校児童でプール
開きをしました。校長の話の後、各学
年の代表児童がみんなの前で目標を
発表しました。

6月7日(金)の3・4年生から水
泳学習がスタートしています。

まずは水に慣れて、浮く感覚、潜
る感覚、水をかいてぐいっと体が進む
感じをつかんで、それぞれの力に
応じて楽しく泳力を伸ばしていきま
しょう。

各学年、自分たちの目標達成へ向
けて頑張りましょう!

校長室の窓から

◇5月から6年生が放課後に「自
転車の乗り方」の練習をしていま
す。◇新庄小が真庭警察署管内の
代表として「交通安全子ども自
転車岡山大会」に出場するため
です。◇真庭警察署と交通安全協
会から指導に来ていただき、6年
生は随分上達しました。◇大会
は6月29日(土)に岡山ドームで
あります。練習の成果が出るよう
期待しています。(小林)



5月27日(月)に「初
物」として給
食でいただき
ました。新庄
っ子にもプレ
ゼントしてい
たありがとうございます。



新庄学園では、5
年生も「小部活」と
して中学生と一緒に年
間10回活動しています。
今年度は、4月23日
(火)からスタートし
ました。
小学生は緊張しなが
ら中学生に教えてもら
い、卓球、バドミント
ン、ソフトテニスに挑
戦しています。



小部活



5月29日(水)はチャ
レンジデーでした。今年から
他の村との対戦ではなく、
村内みんなでスポーツを楽
しむ日となり、学校も全校
児童生徒と教職員みんな
で参加しました。
種目は、縦割りの10班対
抗の「ボッチャ」。ボッチ
ャはパラリンピック種目
にもなっていて、年齢を問
わず楽しめるスポーツです。
1年生から9年生に先生
たちも参加して、みんな
でスポーツをして楽しい
ひとときを過ごしまし
た。



チャレンジデー

こんな新庄っ子を 育てたい②

学校では、新庄っ子が、知
徳・体のバランスの取れた成長
を目指して取り組んでいます。
今回は、「徳」つまり、子
どもたちの心を育て、心豊かに生
きるための取組を紹介します。
まず、日頃から児童・生徒一
人ひとりの良さを理解するよう
に授業だけでなく休み時間など
でもしっかりと関わっています。
また、職員の間で「今日は○○
さんこんなに頑張ったよ」「○○
さんってこんな面もあるんじ
やな」「最近元気ないけど○○
さんどうしたのかな」などと話
をする中で、いろいろな見方
で子どもを理解するようにして
います。
また、運動会や学習発表会な
どの行事では、縦割り班など異
なる学年で一緒に活動すること
を通じて、「あきらめないで最後
までやり遂げる実行力」や「し
なやかな(たくましい、折れな
い)心」を育てています。
さらに、道徳の授業や学級で
の生活の中でも心豊かに成長で
きるよう学年に応じて指導して
います。
お家では子どもの「心」を育
めるのに、どんなことをされて
いますか?
(来月の③は「知」の取組を紹
介します。)

広島校外学習(6/13~14)

6月13日(木)・14日(金)の1泊2日で8年生が広島校外学習に行きました。2日とも30℃を超える暑い日でしたが、充実した平和学習・交流学習を行うことができました。

☆1日目

- ・平和記念資料館見学
- ・被爆体験講話(講師:佐渡郁子さん)
…被爆体験の証言者は30人位になっているそうです。貴重なお話を伺いました。
- ・「原爆の子の像」の前で平和集会
…みんなで誓いの言葉を発表しました。
- ・市内散策…路面電車に乗ってみました。

☆2日目

- ・宮島学園8年生との交流…いろいろ案内をしてもらいました。
- ・厳島神社参拝
- ・自由行動(散策・昼食)



岡山の塔

平和集会(平和の礎)



美ら海水族館

今年度は今年より梅雨入りが遅く、広島校外学習後に梅雨入りと言われています。沖縄や広島で子どもたちは平和について考える良い機会を得ました。今の世界の姿を考えると、とても大切なことと思えます。私たちができることは小さなことかもしれませんが、平和への灯を絶やさず伝えていきたいと思えます。

「ふるさと新庄学」では8年生・9年生が自分の決めた活動に取り組み始めます。今後ともご理解ご協力のほどよろしくお願いたします。



切磋琢磨

伊江島民泊



守礼門(首里城)

期末テストに向けて

5月20日(月)・21日(火)に中間テストがありました。7年生の皆さんにとっては中学校生活初の定期テストでした。小学校の単元テストとはかなり違うので戸惑いも大きかったのではないのでしょうか。そして、6月20日(木)・21日(金)には期末テストがあります。節目節目にしっかりとテスト勉強をして学習内容を復習しましょう。

6月10日(月)、芸術鑑賞会が行われました。1年生から9年生まで一緒に劇団影法師による公演「ゲゲの鬼太郎」「2匹の子ヤギ」の2作品を楽しみました。「ゲゲの鬼太郎」は劇から始まって影絵の世界へと移っていく不思議な体験のできる作品でした。「よい心にはよい妖怪が、悪い心には悪い妖怪がすみついてしまう」というお話でした。「2匹の子ヤギ」は5・6年生が事前に作った影絵用の人形を使いながら参加するという楽しい劇でした。池田紫苑さん、上田芹花さんの2人も声優として上手に演じていました。今回の影絵は「皮影戯(びいんしー)」と呼ばれる中国で2千年以上前からある影絵で、影絵の人形が牛の皮に彩色してつくられているそうです。劇団影法師の皆さん、本当に楽しい時間を演出してくださり、ありがとうございました。

芸術鑑賞会



沖縄修学旅行(6/5~7)

6月5日(水)~7日(金)、2泊3日で9年生が沖縄修学旅行に行っていました。

☆1日目

岡山空港から飛行機で飛び立ちました。沖縄が近くにつれ眼下にはロイヤルブルーのきれいな海が見え、期待も大きく膨らみました。「ひめゆり平和祈念資料館」、「岡山の塔・平和の礎」、「糸数壕」を見学し、沖縄戦の悲惨さを学ぶとともに、平和の大切さを考えることができました。平和集会を行いました。また、「嘉手納基地」を見学し、現代の課題についても考えることができました。

☆2日目

朝一番に「美ら海水族館」を見学しました。巨大な水槽にジンベイザメやマンタなどがゆったりと泳ぎ、普段、見ることができない魚たちをじっくり見ることができました。

☆3日目

フェリー乗り場で、生徒たちも民泊の方も涙、涙のお別れとなりました。首里城の見学後、国際通りで昼食、買い物を楽しみました。雨天もありましたが、平和学習、民泊体験等、沖縄の歴史や文化、自然について数多くの体験・学習をし、充実した3日間となりました。今回の経験を今後の学校生活に生かしていただけることと思います。早朝のお見送り、夜のお迎えありがとうございました。

昼前には雨の中、フェリーで民泊先の伊江島に向かいました。到着後、入村式を行い、玉城初枝さんのおうちでお世話になりました。午後から島の中央にそびえる城山からの眺めを楽しんだり、7日の朝には海水浴に連れて行ってもらったりして、伊江島を満喫しました。